



CONADIS SOMOSTODOS

ACTIVIDADES

SEMANALES

DEL 25 al 29 de Septiembre



1. Conadis realiza jornadas de Valoración y Certificación en provincias



Santo Domingo. En un esfuerzo por promover la inclusión y la igualdad de oportunidades para las personas con discapacidad, el Consejo Nacional de Discapacidad (Conadis), desarrolló varias jornadas de Certificación de Discapacidad en distintas provincias.

Las convocatorias fueron realizadas en la Escuela de Educación Especial Larpe de San Francisco de Macorís y la Fundación Autismo Sin Fronteras de Punta Cana y reunió a una amplia comunidad de usuarios, incluyendo familiares y miembros de la sociedad civil comprometidos con la causa.

Producto de estas jornadas, alrededor de 200 personas fueron evaluadas para posteriormente hacer entrega de su certificado de discapacidad.

Candy Durán, encargada de la Unidad de Valoración y Certificación de la Discapacidad en Conadis, destacó que la institución continúa dando pasos significativos en su compromiso con una sociedad más inclusiva y equitativa.

“Reconocemos la importancia de trabajar en conjunto con las instituciones gubernamentales y organizaciones de la sociedad civil para lograr una verdadera inclusión y participación de las personas con discapacidad en todos los aspectos de la vida.

Gracias a estas jornadas las personas con discapacidad podrán acceder a una serie de beneficios y apoyos específicos, así como a otras oportunidades que destina el Estado” añadió.



2. Taller "Hacia una Ley Integral Contra la Discriminación en República Dominicana"



Santo Domingo. En el contexto del proyecto de ley contra la discriminación en el país, la Dirección de Derechos Humanos del Ministerio de Relaciones Exteriores (Mirex) convocó a los integrantes del Comité Interinstitucional de Derechos Humanos al taller "Hacia una ley integral contra la discriminación en República Dominicana".

El propósito central del taller fue presentar la "Guía Práctica para Desarrollar una Legislación Integral Contra la Discriminación". Este importante encuentro fue facilitado por la Sra. Laura Cahier, consultora de las Naciones Unidas especializada en legislación antidiscriminatoria; Sra. Mireya Peña Guzmán, asesora de Derechos Humanos de Naciones Unidas; y la Sra. Neyra Paulino, directora de Derechos Humanos del Mirex.

A lo largo del taller, miembros del Comité y representantes de diversas instituciones, entre los que destaca la participación de Thelma Sención, líder del Área de Cooperación Internacional de Conadis, se involucraron en mesas de trabajo.



Estas sesiones estuvieron dedicadas a analizar y desarrollar casos de estudio, permitiendo a los participantes aplicar de forma práctica los conocimientos adquiridos durante el evento. El taller culminó con una ceremonia de entrega de certificados a todos los participantes, sellando el compromiso del país hacia la creación de una sociedad más justa, equitativa y libre de discriminación.

3. Conadis y entidades de Educación Superior refuerzan colaboración a favor de **estudiantes con discapacidad**



Santo Domingo. Dentro del marco de colaboración con entidades de educación superior, el Consejo Nacional de Discapacidad (Conadis) junto con el Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (Mescyt), realizaron visitas en fechas recientes a diversas instituciones. Entre ellas se encuentran la Universidad Santo Domingo Norte (Unisnorte), Instituto Superior Bonó, Universidad Católica del Cibao (Ucateci) en Constanza, Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (Unphu) en La Vega y la Universidad Central del Este (UCE).

En el transcurso de estas visitas, se presentaron iniciativas que buscan promover una inclusión efectiva de las personas con discapacidad. Además, se planteó la necesidad de transitar hacia un sistema de educación superior que sea inclusivo y de alta calidad. El objetivo principal es reducir y eventualmente eliminar las barreras que obstaculizan el acceso y desarrollo pleno de los estudiantes con discapacidad en el nivel superior a lo largo de todo el territorio nacional.

Se espera que, mediante esta iniciativa, se concluyan las visitas programadas a universidades y centros educativos en todo el país durante el presente año.



4. Nuevas empresas son impactadas con el taller de "Trato Digno"



Santo Domingo. Como parte de las iniciativas de capacitación y sensibilización en materia de discapacidad organizados por este Consejo Nacional de Discapacidad (Conadis), fueron impartidos nuevos talleres "Trato Digno" hacia las personas con discapacidad, desde un enfoque basado en derechos, llevados a cabo en el Seguro Nacional de Salud (Senasa) filial Barahona y la Corporación de Acueductos y Alcantarillado de Santo Domingo (Caasd).

El contenido del taller se centró en informar sobre el ejercicio de los derechos de las personas con discapacidad, basándose en el marco legal nacional y lo establecido por la Organización de las Naciones Unidas (ONU) a través de la Convención Internacional sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad. Además, ofreció capacitación sobre el trato adecuado que deben recibir las personas con discapacidad en su día a día.

